

Die Fastenzeit:

Kaum ist die schöne und auch lustige Faschingszeit vorbei, somit beginnt für uns Christen darauffolgend, die besinnliche und auch wichtige Faschtereie.

In dieser Zeit sollte man etwas weniger und somit gesünder leben: dann kann auch jeder Christ auf sein schlechtes Gesundheitsgewissen ganz in Ruhe vergessen.

Auch noch auf so einige schädliche Suchtmittel sollte man verzichten, hernach lässt sich es dann ganz erfreut über die leichte Besserung der verschiedenen typischen Krankheiten berichten.

Auch etwas mehr als sonst kann man in der Fastenzeit sich der Besinnung hingeben, so lässt es sich vielleicht psychisch leichter leben.

Die Osterzeit:

In der schönen Osterzeit da werden dann den Müttern und Kindern ganz künstlerisch verzierte Ostereier ins Nest gelegt, damit ist dann der Tisch bestens dekoriert.

Auch gar wunderschöne Osterdekorationen werden von den Floristen für die Wohnungen ihrer Kunden ganz künstlerisch gemacht.

Somit dann diese Osterdeko gar manchen Besuchern viel Freude bringt, diese schöne Osterpracht.

So einige Kinder, liebende Mütter kaufen für ihre braven Kinder ganz gut schmeckende Süßigkeiten ein, diese Süßigkeiten kommen dann zu Ostern in ganz schöne von den Kinder gebastelte Osterneste hinein.

Ebenfalls zu Ostern werden dann die schönen Nester der Kinder in ein gutes Versteck gegeben.

Damit hernach die Kinder ihre Nester ganz in Ruhe suchen können und hoffentlich bald finden eben.

Gar manch süßes Ostergebäck und sonstige Ostersachen werden vor Ostern von den Frauen ganz liebevoll ins Haus gebracht.

Diese guten und auch schönen Ostersachen dann zu Ostern gar manche Familien glücklich macht.